



ÖAMTC-ZENTRALE WIEN

In markant-dynamischer Formensprache liegt die neue ÖAMTC-Zentrale unmittelbar an der Südosttangente, der meistbefahrenen Straße Österreichs, inmitten einer heterogenen hauptsächlich gewerblichen Bebauungsstruktur und direkt an einer U-Bahnstation.

Erstmals in seiner 120-jährigen Clubgeschichte bündelt der ÖAMTC sämtliche Dienst- und Nothilfeleistungen für Mitglieder und moderne Arbeitsumgebung für 800 Mitarbeiter an einem Standort.

Auf 27.000 Quadratmetern Nutzfläche ist ein innovatives und funktionales Begegnungs- sowie Servicezentrum mit einem ausgeklügelten Lüftungssystem entstanden. Für Brandschutz und ein perfektes Raumklima sorgen Komponenten von PICHLER.

Mit dem neuen ÖAMTC-Mobilitätszentrum hat der Club einen wichtigen Impuls für die Zukunft gesetzt und ein Gebäude errichtet, welches das ÖAMTC-Leitmotiv „Der Mensch im Mittelpunkt“ eindrucksvoll verkörpert.

DATEN & FAKTEN

Standort: Wien

Fertigstellung: 2017

Gebäudeart: Bürogebäude

Architektur: Pichler & Traupmann Architekten ZT GmbH

Gebäudetechnik: Caverion Österreich GmbH

Produkte: Spirorohre, Formstücke, Lüftungsgitter, Ventile, Feuerschutzabschlüsse

Produktgruppen:

LUFT
FÜHRUNG

LUFT
VERTEILUNG

KOMFORT
LÜFTUNG

BRANDSCHUTZ
ENTRAUCHUNG



© Toni Rappersberger